
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Anagro“ vom 11. März 2018, 10:18

Ja, genau. Weniger schmalzige PKs sind der Weg in die erste Liga 

Köllner zu entlassen und wäre die irrationalste und dümmste Entscheidung, die man treffen
könnte. Auch, wenn wir 5. werden.
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